

Ein Tag voller Spaß und Tischtennis:

Der Girls Day in Kaiserslautern

Am Samstag, den 6. Juli 2024, verwandelte sich die Turnhalle in Kaiserslautern in ein Paradies für tischtennisbegeisterte Mädchen. Neun junge Teilnehmerinnen trafen sich pünktlich um 10 Uhr, um einen unvergesslichen Tag voller Action, Spaß und neuer Freundschaften zu erleben.

Der Tag begann mit einer herzlichen Begrüßung und einem ersten Kennenlernen. Sofort war die Aufregung und Vorfreude zu spüren, die in der Luft lag. Jede Teilnehmerin erhielt ein exklusives T-Shirt anlässlich des 75-jährigen Jubiläums des PTTV, das sie stolz trugen.

Die ersten Aktivitäten ließen die Herzen höher schlagen. Nach einem Aufwärmspiel konnten die Mädchen ihre ersten Ballgefühlübungen durch einen Hindernisparcours meistern. Der Spaß war förmlich ansteckend! Doch das war nur der Anfang: Schritt für Schritt wurden die Bälle kleiner, bis die Mädchen schließlich mit Bällen "normaler" Größe spielten.

Nach dieser aufregenden Einheit gab es eine wohlverdiente Mittagspause mit leckerer Pizza, die alle Energiereserven wieder auffüllte. Als Nachmittags-Snack wurden wir von frisch gebackenen Brezeln von Ginas Vater überrascht – ein echter Genuss! Nochmal vielen Dank.

Im zweiten Teil des Tages ging es sportlich weiter. Beim Balleimerzuspiel konnten die Mädchen, die noch nicht so lange spielen, ihre ersten Vorhand- und Rückhandschläge an den Tischtennisplatten ausprobieren. Die anderen Teilnehmerinnen battelten sich untereinander um die meisten Ballkontakte. Verschiedene Spiele am Tisch sorgten für zusätzliche Spannung und Spaß.

Der Tag verging wie im Flug, und langsam neigte sich der erlebnisreiche Tischtennis-Girls Day dem Ende zu. Doch bevor es nach Hause ging, gab es noch eine besondere Überraschung: Jede Teilnehmerin erhielt eine Urkunde und einen coolen Schlüsselanhänger als Erinnerung an diesen tollen Tag. Mit einem freundlichen Schlusswort und vielen lachenden Gesichtern endete der Tag.

Dieser Tischtennis-Girls Day war ein voller Erfolg und wird sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben. Schon jetzt freuen sich alle auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt: Aufschlag, Satz und Spaß!













